


HACIA ESTADOS UNIDOS, 83.1% DE EXPORTACIONES MEXICANAS

Ante amenazas de Trump, Claudia confía en negociar

Postura. Luego de que el próximo presidente de EU anunciara la creación del Servicio de Ingresos Externos, la mandataria expresó su desacuerdo

ARMANDO YEFERSON Y KARINA AGUILAR

Después que el presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, anunció la creación del Servicio de Ingresos Externos para recaudar aranceles provenientes de las exportaciones de otros países hacia la Unión Americana, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, expresó su desacuerdo e insistió que habrá diálogo con el republicano.

Este será fundamental, pues Estados Unidos es el principal comprador de los productos mexicanos de exportación, de acuerdo a datos de la Secretaría de Economía; el intercambio comercial entre ambos países representó un superávit a favor de México de 168 mil 784 millones de dólares.

“Vamos a tener diálogo con el Gobierno de Estados Unidos, es algo que no es nuevo lo ha dicho varias veces. Nosotros en ese sentido no estamos de acuerdo... En el caso del tratado comercial entre Canadá, Estados Unidos y México ha beneficiado mucho a Estados Unidos”, comentó.

Desde Palacio Nacional, la jefa del Ejecutivo, apuntó que en medida de la prevalencia del T-MEC, América del Norte podrá competir con otras regiones del mundo, y así complementarse Canadá, Estados Unidos y México.

“En el caso del tratado comercial de América del Norte, Canadá, Estados Unidos y México, nos complementamos esta región. En la medida en que sigamos podremos competir mejor con otras regiones del mundo, el objetivo es que pueda ampliarse (el tratado comercial) a otros países de América”, expuso.

Por ello, la presidenta Claudia Sheinbaum, aseguró que su administración logrará entablar un diálogo con el Gobierno de Donald Trump, quien tomará protesta como Presidente de los Estados Unidos, el próximo 20 de enero.

Este martes, el republicano Trump anunció que crearía el Servicio de Impuestos Externos, ello para recaudar aranceles sobre las importaciones extranjeras.

La importancia de Estados Unidos en el comercio exterior mexicano no solo radica en la cercanía de ambos países, que comparten frontera, sino que la Unión Americana es el principal comprador de los productos que exporta México, con un 83.1% de participación en este rubro. Esto representó en 2024 una cifra de 337 mil 628 millones de dólares.

Mientras que en el caso de las importaciones, el 40.5% de lo que México compra en el exterior proviene de la Unión Americana, lo que representó 168 mil 842 millones de dólares.

LLAMAN A UNIDAD

Sobre el tema, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, pidió a la oposición no regatear la unidad a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, en momentos en que requiere de todo el apoyo de los mexicanos.

“Yo creo que es el momento de la unidad y que México no merece que se regatee la unidad en un problema probable, difícil, que nadie desea de desencuentro, que nadie desea, pero que hay que estar preparados”, declaró.

RIESGO EN CIERNES



Donald Trump, próximo presidente de Estados Unidos, ha mantenido una línea dura en sus discursos contra México y Canadá, países aliados y socios comerciales



En noviembre pasado, amenazó con imponer impuestos de importación del orden del 25% a México si este no actuaba con firmeza en contra de la inmigración y el narcotráfico



Ese mismo mes, anunció que Tom Hogan será de nuevo su zar antiinmigración, quien ha prometido lanzar una campaña masiva de deportaciones de migrantes ilegales



Para diciembre, nominó a Ronald Johnson, un veterano de guerra y exagente de la CIA especializado en combate al narcotráfico como próximo embajador en México



Este martes, informó que se creará el Servicio de Ingresos Externos, un departamento especializado en el cobro de aranceles y derechos provenientes del extranjero